1月 陸月



歓



第 183 号 2020年1月1日発行 NPO 法人 福井県ウオーキング協会 〒910-0006

福井市中央1丁目9-29

エコライフプラザ 3 F Tm:0776-28-6980 FAX0770-45-0676 Mail fukui-walking@cube.ocn.ne.jp HP http://fukui-walking.sakura.ne.jp



2020年 元旦

新年明けましておめでとうございます



年頭のご挨拶

福井県ウオーキング協会 会長 吉田 清

新年明けましておめでとうございます。

皆様には、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は全国的に多くの災害に見舞われ、いくつかのウオーキング大会が中止のやむなきに至りましたが、本県は お陰様で計画通りに事業を進めることが出来ました。

さて、本年は11月23日に当協会が設立されて30年目という大きな節目の年となります。昨年4月から30周年事業の一環として始めました「ふくい海湖の辺のみちウオーク」は、お陰様で若狭海岸を踏破することが出来ました。今年は越前海岸を3月から開始します。多くの皆様の参加を期待しております。当事業では、記念誌の発行などいくつかの事業を計画しております。ご支援ご協力の程よろしくお願いします。

また、回数は減りましたが今年も昨年に引き続き「冬場のウオーキング事業」を行い、降雪などで冬場に体を動かすことが少なくなる県民の方々に、冬場のウオーキングの場を提供して行きます。今後もこの事業を継続して行きたいと願っております。

ところで、昨今のスポーツ・文化等の各種団体は、住民のニーズの多様化で構成員を減らしその維持、存続すら 危うくなっている団体が多くなっています。当協会は多くの会員皆様のご支援によって活動を維持することが出 来ていますが、今後当協会が、福井県のウオーキングを代表する団体として如何にあるべきか、真剣に考え今後 の進路を模索して行かなければならない時と認識しています。会員の皆様の忌憚のないご意見をお聞かせいただ きたいと思っております。

当協会は今年も、四季を問わず県民の方々にウオーキング通じて楽しみながら健康増進や多くの人々とのふれあい、交流の場を提供するウオーキング運動を進めてきます。

多くの皆様のご参加をお待ちしています。

お知らせ

- ★令和2年度のJWAウオーキングダイヤリーを同封しましたので、今年のウオーキング計画や記録 にご利用下さい。
- ★冬場のウオーキング予定

1月26日(日) えち鉄勝山駅 10:30 勝山年の市を楽しむウオーク 5 Km

2月23日(日) JR高浜駅 9:20 高浜ひな祭りウオーク 5Km

(1月例会、兼冬場のウオーキングの案内)

福井・橋南を初詣ウオーク

開催日 1月4日(土)

集合時間・場所 9時15分 JR福井駅西口(ハピリン側)

解散時間・場所 11時~12時30分 同上

交 通 金沢方面から9時0分着、敦賀方面から9時3分着が便利です

距離 Aコース:5Km Bコース:12Km、

Aコース=JR福井駅西口⇒足羽神社⇒藤島神社⇒朝日山不動寺

⇒金刀比羅神社⇒木田神社⇒毛谷黒龍神社⇒柴田神社⇒福井駅西口

Bコース=Aコースの金刀比羅神社から出雲大社福井分院まで出向き、木田神社へ戻る

見 所=足羽山の中腹や周辺に点在する寺社を巡って、一年の歩き初めをします。

多数の神社仏閣に参詣すれば、色々なご利益にあずかります。

※途中の休憩場所にて冬場のウオーキング方法等についての指導を行います。

参加申込:当日申込み

参加費:無料

10月のウオーキング記録

行事名 : 吉野ヶ岳ハイキング

開催日 : 2019年10月27日(日) 距 離 : 18Km 短縮コース10Km

参加者 : 14名

コース=永平寺町役場(本庁)⇒海洋センター⇒林道入口⇒登山口(五合目)⇒大権現⇒山頂三角点⇒同戻り

昼頃に山頂で晴れ、三国の海と白山を眺められるとの期待は裏切られ、出発式の終わり頃から雨が降り出す。登山が含まれているコースが苦手なのか、天候が不安定なのが嫌われたのか参加者は14名と少ない。ショートコースのスタート時には雷雨となる。それでもめげずに両側を樹林に囲まれた緩い林道を3.7km 歩き登山道入口で一息入れる。ここから急な階段が続き、うんざりする頃赤い鳥居が見え祠に到着。雨は小止みになったが軒下を借りて昼食をとる人、山頂に登って三角点を確認する



人など約20分休んで下山。スギヒラタケをとったりして林道に戻り、ここから登山道を下る人9名、林道を戻る人5名に分かれ林道入り口で合流。この頃には青空も覗き、もう2時間早く晴れてくれていれば・・・・・と恨み言も出る。ゴールは予定より40分早くクールダウンもして2時半には解散。翌日五合目から再登山したら山頂で初冠雪の白山が見えた。





